

MES FAVORIS .

Tours 🗷 - Poitiers 🗷

Loir-et-Cher - Chaon - Chaon

Les jolies notes de Christiane Brulaire

31/03/2015 05:32

C'est pour moi un moment d'émotion, et plus particulièrement en pensant aux années passées avec Patrick Morin (*). Nous avons réalisé beaucoup de projets. Et à chaque fois, c'était une nouvelle partition. Je termine sur une bonne note, avec un bon chef. C'est avec ces mots que Christiane Brulaire termine son intervention lors de la soirée consacrée à son départ en retraite à la salle des fêtes de Chaon ce vendredi soir dernier

Pas de « chichis » pour cette soirée, les personnes présentes n'étaient pas là par hasard ou pour le protocole : « Si vous êtes là, c'est que vous avez une place dans le cœur de Christiane », précise Patrick Morin : « Je veux te remercier pour tout ce que tu as fait pour Chaon, Tu es quelqu'un de très apprécié. C'est toi qui m'a appris mon boulot de maire. Dans secrétaire, il y a secret, et il y a taire... On a passé de bons moments, et on a eu des moments difficiles ».

Malgré l'émotion, Christiane Brulaire a mené la soirée comme elle sait le faire, distribuant sa gentillesse, attentive au bien-être de chacun de ses nombreux convives, notamment ses anciens collègues de la mairie de Menestreau-en-Villette, ou encore le président du Sivom Serge Blandin, collectivité pour laquelle elle a travaillé de 1988 jusqu'à son changement pour la municipalité de Menestreau-en-Villette en 2002. Pour enfin arriver à son dernier poste à Chaon en 2009.



Christiane Brulaire en route pour une nouvelle vie... au sein de son village. - dr

Poste qu'elle quitte avec émotion : « Votre présence me touche énormément. Une page se tourne, je souhaite bon vent à Daphnée Coruzzi, ma remplaçante ». Christiane Brulaire a reçu de nombreux cadeaux, parmi lesquels un vélo qui lui permettra de parcourir les rues en veillant encore à ce que tout se passe bien.

(*) Le maire, Patrick Morin, est musicien et initiateur des Rencontres musicales de Chaon.